
 
 

Protokollauszug 
aus der 

53. öffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 16.10.2008 

 
öffentlich 
Top 5 Verständigung zum Bericht des Kita-Qualitätsforums 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Figiel stellt anhand einer Folie die Ablaufplanung vor und gibt Erläuterungen dazu. Sie 
weist darauf hin, dass es seit der letzten Sitzung des Jugendhilfeausschusses aufgrund der 
Kürze der Zeit erst eine Zusammenkunft der Arbeitsgruppe gab. 
 
Frau Basekow weist darauf hin, dass der Dezember 2008 lediglich 10 brauchbare Arbeitstage 
hat. Sie plädiert dafür, die Zeitplanung bis in den März 2009 zu ziehen, da dieser aus ihrer Sicht 
sehr eng ist und hier unter großem zeitlichen Druck gearbeitet werden muss. Wichtiger ist an 
dieser Stelle ein qualitativ gutes Ergebnis. 
 
Herr Liebe beantragt, der Arbeitsgruppe bis März 2009 Zeit für die Darstellung der Ergebnisse 
zu lassen. 
 
Frau Schulze schließt sich dem an. Sie erwartet, dass sich einige Träger anstrengen müssen, 
um die Mindeststandards erfüllen zu können. 
 
Frau Dr. Müller schlägt vor, die vorgestellte Folie unter dem Aspekt der Diskussion zu überar-
beiten und als Anlage zum Protokoll auszureichen. 
 
 
 

 


